



Paroisse
**Sainte-Teresa
de Calcutta**
les bords du lac

Paroisse Sainte-Teresa-de-Calcutta

15^{ème} dimanche du temps ordinaire, année C

- **samedi 12 juillet 2025, La Chapelle St-Maurice, à 18h30**

- **dimanche 13 juillet 2025, à Saint-Jorioz, à 10h**

- Offrande pour les besoins de la paroisse et du diocèse -

Célébrations équipe n° 2 (Caroline, Françoise, Jacotte, Louis, Valérie)

Deutéronome 30, 10-14 ; Psaume 68, 14, 17, 30-31, 33-34, 36ab.37 ; Colossiens 1, 15-20 ; Luc 10, 25-37

Intentions de prières – **samedi 12** : Alfred Bouvet (2^{ème} anniversaire) - défunts des familles Hugon / Reignier - **dimanche 13** : René Mugnier - Gilberte et Pierre Bouvier - Roselyne Bozon et familles - Père Joseph Dégrange ■ Angèle et Jean-Marc Garin - Carmen et Alfonso Carlin Rey - Marc et Jean Béal - Paul Mailland - Henri Werquin, en action de grâce pour sa 1^{ère} communion - Marcelle Grange - Alain Bornens - familles Pierregrosse / Charvin / Heredia - Paul Corbet et familles - Suzanne et François Abry, leurs familles et parents défunts - Jean-Claude Levret - Janine Bocquet et familles - Pierre Girollet - Germaine et Rémi Mellet et famille - Amaury Neyrand (3^{ème} anniversaire) - Denise Bibollet Ruche - Xavier Crosnier Leconte et Claire – Michelle Curt et ses parents – en action de grâce – Emmeline et Louis Hyzard et familles.

Funérailles - nous avons accompagné à La Chapelle St-Maurice, le 8 juillet.
Simone LAPERRIÈRE, née ESTIVIN (95 ans)

Messes en semaine à 8h30,

mardi, mercredi et vendredi à St-Jorioz – jeudi à Duingt

Mariage – ils se diront “oui” devant Dieu à Duingt le 19 juillet 2025 :

Jonathan GOUBET et Laetitia MARIN

En juillet ...

Le mercredi à 17h, chapelet en l'église Saint-Nicolas à St-Jorioz

- **mardi 15** : adoration / prière “avec Notre-Dame du mont Carmel”, église Saint-Blaise à Sevrier, 20h à 20h45

- **mercredi 16** : Église Verte, salle Mère Teresa, Saint-Jorioz, 18h30

- **mardi 29** : messe à l'Ehpad “La Provenche” à Saint-Jorioz, à 16h.

et en août ...

- **mercredi 13** : halte spirituelle à Saint-Eustache “Jusques à quand tarderas-tu à faire justice ?” (Ap 6,10) - Ce cri de l'Apocalypse est celui de nombreux peuples aujourd'hui à travers la terre. Il a sans doute été celui des habitants de St-Eustache à la fin de la seconde guerre mondiale. Nous découvrirons l'histoire douloureuse de cette commune martyre, mais aussi celle de saint Maurice et de ses compagnons, martyrs du 4^e siècle et témoins de justice et de paix dans notre région.

Un repos bien mérité !

Partir en vacances ! Lorsqu'elles arrivent, nous pensons souvent aux rencontres qu'elles vont nous permettre de vivre. Certains, qui ne partent pas, profitent de cette période pour sortir des habitudes, retrouver des amis, des proches qu'ils ne voient que trop rarement en temps normal. Être en vacances invite à bricoler, faire du sport ou dormir... C'est aussi le temps des retrouvailles simples et privilégiées avec les petits-enfants. Les vacances sont propices pour vivre le repos sous toutes ses formes.

D'autres se pressent sur les côtes ou louent un gîte en montagne, histoire de changer d'air et de laisser de côté l'agitation du quotidien pour se refaire une santé morale et physique. Ce qui est vital, quelle que soit notre destination estivale, est de se ménager des moments pour écouter ce qui nous habite au plus profond, laisse mûrir intérieurement questions et projets, retrouver le goût de la lecture au long cours et des marches qui nettoient le corps et apaisent l'esprit. Il faut du temps pour cela, du calme aussi.

Nous disons parfois, et sans doute un peu vite, que les vacances représentent une parenthèse dans notre vie quotidienne. Certes, nous y vivons selon un rythme inhabituel qui nous transforme. Dans notre aventure humaine, nous sommes précédés et accompagnés. Nous pourrions alors regarder un peu différemment les chantiers importants, tant personnels que collectifs, auxquels nous faisons face. Avec confiance, nous repartirons tout serein.

Enfin, ne perdons pas de vue que le temps des vacances peut être une véritable expérience spirituelle.

En cette Année Jubilaire, un voyage à travers la foi, en pèlerin d'espérance, nous pouvons nous rendre dans les divers lieux “phares” de notre diocèse ou aller à Rome pour franchir la Porte sainte de la basilique Saint-Pierre.

En somme, du temps pour regarder nos vies et le monde sans avoir peur. C'est là, au croisement de tout, que Dieu nous attend : “Venez à l'écart, et reposez-vous un peu” (Marc 6, 30). Nous apprendrons peut-être à ses côtés, qu'au cœur de toutes nos activités, le vrai repos est en Sa présence.

Une invitation à s'accorder au rythme de Dieu.

[Éditorial de “Cap Mission” (juillet 2025), P. Jean-Yves Le Tué, supérieur provincial msfs]

La semaine prochaine : 16^{ème} dimanche du temps ordinaire, année C

Célébrations préparées par l'équipe 4 (Anne-Marie, Chantal, Georges, Marie-Christine)

- Offrandes pour les besoins de la paroisse et du diocèse -

- samedi 19 juillet : Saint-Eustache 18h30 - dimanche 20 juillet : Sevrier 10h

Accueil : 251, route de l'Église – 74410 SAINT-JORIOZ – Tél. 04 50 68 61 79 -

Permanences : 9h30 à 11h30 – sauf dimanches, lundis et jours fériés

Courriel : ste-teresa-de-calcutta@diocese-annecy.fr

Site : www.diocese-annecy.fr/ste-teresa-de-calcutta